Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 230 m?
g - e Référence 83050798
e\l | T ol Prix 550 000 €

Besse-sur-1ssole
Maison a vendre (83890)
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*** visite virtuelle sur demande ***en exclusivite, découvrez sans plus tarder cette
superbe propriété située a besse-sur-issole ! Avec ses 115 m? habitables et un
garage, elle est implantée sur un terrain entierement clos de 2000 m2, prét a
accueillir une piscine. Cette maison de magon, récemment construite avec des
matériaux nobles et de haute qualité, est en parfait état. A l'intérieur, vous serez
charmé par un séjour lumineux, une cuisine équipée ouverte, un cellier/buanderie,
ainsi qu'un wc indépendant. La maison dispose également d'une salle d'eau avec

wc, ainsi que de trois chambres, ...

Come and discover this superb property in Besse-sur-Issole! With 115 m2 of living
space and a garage, it is set in 2000 m? of fully enclosed grounds, ready for a
swimming pool. This mason's house, recently built using high-quality materials, is in
perfect condition.Inside, you'll love the bright living room, open-plan fitted kitchen,
pantry/laundry room and separate toilet. The house also has a shower room with
toilet, as well as three bedrooms, including a master suite with a large dressing
room, shower and toilet.An interesting feature of this property is its 125 m?

basement over a craw! ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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